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 新年スタート！ ～3 月のゴールに向けてしっかり準備～ 

新年を迎えました。今年も保護者の皆様や地域の 

 方の御協力をいただきながら進んでいきたいと思い 

 ます。どうぞよろしくお願いします。      

  ３月にはいよいよ今年度のゴールを迎えます。各 

 学年・各学級それぞれの目標を達成できるかは、こ 

 の仕上げの 3 ヶ月に懸かっています。自分自身と向 

 き合って、なりたい自分の本物の気持ちを知ること 

 からスタートすることは大切です。残り３ヶ月、１ 

 学年「Wonderful Day」2 学年は「つくる」３学年 

 は「優（ゆたか）」を合い言葉に一人一人のゴール 

 に向かってチームで進んでいきたいと思います。 

３年生は私立の推薦受験が終わり、次は私立入試

が控えています。２学年は職場体験を踏まえて将来を見据えた高校調べを行い、１学年は職

業調べを行いました。各学年とも今後自分が進む道について考えを深めています。保護者の

皆様や地域の方々にはこれからも引き続き支えていただき、３月のゴールに向けてチームと

してともに進んでいきたいと思います。  

１月の花は梅を選びました。花言葉は、「忍耐」です。梅の花の最盛期が２月とまだ寒さ

が厳しい時期のため、寒風が吹く中、凛と咲き誇る梅の姿からつけられました。 花言葉も

その情景から由来しています。先日の１月 20 日は暦では「大寒」でした。寒さ厳しい中です

が、生徒たちが目指す３月のゴールに向けて、大きな花を咲かせるためにも今はしっかりと

努力する時期です。そのことを生徒とともに共有しながら一歩一歩進んでいきたいと思いま

す。 

 

 

＜３月のゴールへ ３学年 鶴丸神社に込めた思い＞ 

３年生の廊下に１月から鶴丸神社が登場しました。

受験に向けて頑張る一人一人を励まそうと作られたも

のです。また、校長ブログでも紹介いたしましたが、

１月９日には担任が一人一人に御守りと合格鉛筆を手

渡しました。３組担任の林先生は「受験は団体戦だと

思う。一人一人がそれぞれの夢に向かって戦う個人戦

のように見えるけど、試験を受ける受けないにかかわ

らず、これからも全員の夢が達成できる環境を作って

いきたい。そのためには全員で戦う団体戦でなければ

ならないと先生は思う」と話していました。すでに合

格を決定した生徒も含め、３学年全員で３月のゴール

を目指して進んでいきたいと思います。インフルエンザ流行の兆しも見え始めた逆風が吹く

中ですが、その中でも凜と咲き誇る梅の花のように、歩みを止めずに前に進んでいきたいと

思います。３学年の保護者の皆様のお力添えをいただきながら、今は努力を積み重ね、３月

に全員で大きな花を咲かせてほしいと思います。 

 チーム鶴谷 

 



＜３月のゴールへ ２学年 命と性の講演会＞ 

１月 18 日には２学年ＰＴＡ行事として「命と性」

に関する講演会が行われました。体育館の照明改修

工事のため、音楽室に場所を変更して行われた講演

会では、当該学年以外の保護者の皆様にも参加いた

だきました。講師の助産師である根本靖子先生から

は「性とは心を生かすと書きます。この学びを通し

て自分らしく生きることの大切さを感じてほしい」

という言葉で授業が始まりました。生徒からは「人

はそれぞれ色々な個性を持っているため、その数だ

けぶつかり合いもある。しかし互いを尊重していく

ことで自分と相手の個性を分かり合い、世界にたった一つしかない命を互いに大切にしなけ

ればならないことがわかった」「身体的にも精神的にも中学生になれるまで成長できたのは、

家族や友達のおかげです。自分の命を大切にしていくためにもしっかり意志を持って自分の

進路を決めていきたい」という感想が書かれていました。２年生も来年は最上級生です。３

月のゴールに向けて、自分と相手を大切に、強い意志を持って進んでほしいと思います。 

 

＜３月のゴールへ １学年 天文台学習＞   

  １月 23 日には天文台学習が行われました。普段学校生活では学ぶことができない宇宙につ

いて、プラレタリウムや展示物で実際に体感しなが

ら学びました。 

参加した１学年の生徒からは、宇宙のスケールの 

大きさを見て「毎日忙しく過ごしていて、こんな広 

い世界を感じることがなかった。もっと視野を広げ 

て色々なことに興味を持って取り組んでいきたい」 

と話していました。 

中学生となって３月で１年が経ちます。自分の 

可能性を信じて視野を広く、色々なものに挑戦して 

ほしいと思います。 

 

＜保護者の皆様へ＞ 

  12 月には保護者の皆様、地域の皆様に回答いただきました学校評価アンケートへの御協力

ありがとうございました。結果については１月 19 日に配付させていただきました。職員も今

年度の教育活動を振り返る学校評価委員会を開き、振り返りをしているところです。貴重な

皆様からの意見を来年度の教育活動に反映させていきたいと思います。 

保護者の皆様からの意見では、まなびポケットでのお便り配付について好評をいただきま 

した。子供たちの様子がカラーでわかりやすく伝わる、確実に保護者の皆様に情報が届くと

いったご意見をいただきました。 

つきましては、すべての保護者の皆様にお便りをまなびポケットでお届けするために、保

護者の皆様全員に登録をしていただく必要があります。 

右の QR コードに、手順をお示したプリントをリンクいたしま

した。こちらでつながりにくい場合は、学校の Web ページにも

掲載しております。恐れ入りますが、まだ未登録の方は、この

機会に登録いただき、全ての保護者の皆様に、子供たちの活躍

をわかりやすくお伝えしたいと思います。お手数をおかけしま

すがどうぞよろしくお願いします。 
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